
UNIONE PENSIONATI UNICREDIT
Gruppo Liguria

Verbale Consiglio Direttivo del 26 aprile 2022

 In data 26 aprile 2022, previa regolare convocazione, si e' tenuto il Consiglio Direttivo 
della Liguria con il seguente o.d.g.:

–     esame, discussione e approvazione delle modifiche statutarie cosi' come definite 
dalla S.N. in previsione del prossimo Consiglio Nazionale di Milano.
–     Regolamento votazioni per corrispondenza e on line.

–     Proselitismo.

–     Varie ed eventuali.

Sono presenti: Dellepiane Luigi                 Presidente
Papi Roberto                      V.Presidente
Avellano Ferdinando         Tesoriere 
Carmarino Pietro               Consigliere
Gazzano Giancarlo            Consigliere
Parosi Vittorio                    Consigliere
Rinaldi Fanny                     Consigliere

Cagnone Andrea               Consigliere 

Assenti giustificati: Miraglia Maurizio               Consigliere
                                Capra Giancarlo               Consigliere

                                Larco Pietro                      Consigliere

                                Prandi Alberto                  Revisore Conti

 In relazione al primo punto – modifiche statutarie – Dellepiane legge uno per uno gli 
articoli e le modifiche proposte dalla Segreteria Nazionale sulla base delle linee guida 
deliberate in ambito ultimo Consiglio Nazionale di Roma del nov 2021.

Si verbalizzano le seguenti considerazioni:

–     ART 5        Tutti i presenti si dichiarano contrari o per lo meno poco convinti della
introduzione dei “SOCI SOSTENITORI” in quanto non si vede quali servizi o vantaggi
possa dare la Unione Pensionati a questa categoria di Soci specie in Gruppi come il
nostro che opera in locali comuni con il Cral cui gia' sono iscritti molti nostri famigliari e
esterni simpatizzanti. L'introduzione di questa categoria comporterebbe inoltre non poche
difficolta' burocratiche di conduzione comprese quelle contabili.
Comunque,  nel  nostro  caso  qualora  venisse  a  livello  nazionale  apportata  questa
modifica, non vi sarebbeseguito in merito.

Fra l'altro non e' chiaro se una parte dell'eventuale quota ridotta dovra' essere retrocessa
alla S.N.

–     ART 12 Il Consiglio e' del parere di evitare l'invio con la delega del documento di
identita' del delegante se le deleghe sono inviate per e-mail cosa che gia'  identifica il
delegante.
La riduzione delle deleghe da 10 a 3 o 5 appare troppo forte e perche' poi diverse da
Gruppo a Gruppo a seconda degli iscritti?.



La  riduzione  appare  poi  inopportuna  fino  a  quando  non  ci  saranno  le  votazioni  per
corrispondenza  e  on-line  e  comunque  fino  ad  allora  dovrebbe  essere  mantenuta  la
possibilita' per i Fiduciari di Zona di raccogliere deleghe senza limite.Per il secondo punto
Dellepiane illustra quanto ricevuto dalla S.N. in merito alla possibile introduzione delle
votazioni per corrispondenza e on-line.

Il  regolamento  definitivo  verra'  forse  sottoposto  ai  partecipanti  al  prossimo  Consiglio
Nazionale di Milano.
Per il  “proselitismo” tutto il  Consiglio  viene impegnato per ottenere un aumento degli
iscritti sopratutto fra gli ultimi pensionamenti e esodi.
Cercheremo anche di metterci in contatto con il rappresentante dei pensionati del Banco
di Roma per la Liguria per vedere di individuare punti di incontro come gia' ottenuto dal
Gruppo Piemonte.
Dopo l'offerta di capitalizzazione della rendita da parte del  Fondo Pensioni  il  rinnovo
della quota sociale per il 2022 nel nostro Gruppo e' stato soddisfacente in quanto su
circa 350 soci solo 35 ad oggi non hanno rinnovato l'adesione; per questi e' in corso il
sollecito che dovrebbe ulteriormente diminuire tale numero.
Varie ed eventuali:

–     Dellepiane indica la necessita' di autorizzare una nuova firma abilitata al nostro C/C;
si provvedera' al piu' presto.
–     Revisore dei Conti: per motivi personali legati all'eta' il nostro revisore dei conti Paolo
Ceriale ha chiesto di essere sostituito e per questo abbiamo interpellato il collega Prandi
Alberto che ha accettato.
Il  Consiglio  Direttivo  ringrazia  vivamente Paolo  Ceriale  per il  servizio  da lui  svolto  in
favore del nostro Gruppo in tanti anni di preziosa collaborazione.
–     UNICA
Dellepiane ricorda che per il Gruppo Liguria i membri del Consiglio Direttivo incaricati di
aiutare i Soci nelle pratiche con Unica sono Dellepiane, Papi e Avellano.

Ricordiamo  che,  per  i  Soci  che  hanno  utilizzato  lo  “zainetto”  il  Fondo  pensioni  ha
trasmesso la C.U. contenente fra l'altro alla casella 442 “contributi versati a Enti e Casse
aventi  fini  esclusivamente  assistenziali”  l'importo  del  premio  assicurativo  versato  a
UNICA nel 2021.

Sara' cura del Socio inserirlo nella denuncia dei redditi del 2022 (730) per beneficiare
della deduzione.

L'incarico di  nostro rappresentante nel  C.d.A.  di  Unica fino al  31 dic 22 e'  passato a
Tommaso Gigliola secondo fra i non eletti per questo triennio.

–     Viene infine letto il curriculum del candidato Bruno Francesco proposto dal Gruppo
LUAM  per  l'incarico  di  Segretario  Nazionale  dell'Unione  in  sostituzione
dell'indimenticabileMaurizio  Beccari  che  tutti  ricordiamo  per  la  sua  competenza  e
disponibilita'.

 Non essendovi altri argomenti da trattare, alle 18 il Consiglio Direttivo viene dichiarato 
chiuso non senza avere prima espresso un caloroso ringraziamento al lavoro svolto dalla 
segreteria Nazionale in preparazione del prossimo Consiglio Nazionale specie per quanto 
riguarda le modifiche allo Statuto.

 

                                     Il Presidente         Luigi Dellepiane

                                           Il Segretario         Ferdinando Avellano


